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Уважаемые работники
Балаковорезинотехники!

От имени руководства Группы компаний "Тадем" поздравляю
вас и ваших близких с замечательными весенними праздника-
ми - Первомаем и Днем Победы!

Оба праздника имеют для россиян большое историческое
значение, поскольку символизируют сплоченность и объедине-
ние представителей разных поколений, национальную гордость
за величие страны, беззаветную любовь к Родине. Подвиг на-
ших прадедов и дедов на полях сражений в годы Великой Оте-
чественной войны, достижения тружеников тыла, вынесших на
своих плечах все тяготы военного бремени, нельзя измерить
земной величиной. Этот великий подвиг навсегда останется в
памяти народной как яркий пример высочайшего патриотизма,
самоотверженного служения Отчизне, верности идеалам.

Желаю вам крепкого здоровья, успехов в работе, оптимизма,
благополучия, большого личного счастья, мира и душевного
комфорта!

Н.В. Шутов,
председатель Совета директоров ПАО "БРТ"

Дорогие заводчане!
Искренне поздравляю вас с праздником Весны и Труда, с Днем

Победы!
Эти праздники относятся к самым величественным и ярким

страницам истории России. В дни национального триумфа мы
выражаем свою солидарность со всеми, кто созидательным тру-
дом создает благосостояние России. А в День Великой Победы,
который дорог каждой российский семье, отдаем дань памяти
и глубокого уважения героям, отстоявшим свободу и независи-
мость нашей Родины в борьбе с немецкими захватчиками. Бу-
дем помнить о подвиге советских людей, которые в тяжелых
испытаниях на фронте и в глубоком тылу приближали час побе-
ды, отстояли мир, подарили жизнь будущим поколениям!

В преддверии всенародных праздников желаю вам отменно-
го здоровья, новых трудовых свершений на благо экономики
страны, стабильности, семейных радостей, мирного неба над
головой, долгой и счастливой жизни!

А.С. Титов,
генеральный директор ПАО "БРТ"

Дорогие друзья!
От всей души поздравляю вас с приближающимися праздни-

ками - 1 Мая и Днем Победы!
На протяжении своей истории Россия являлась для всего

мира  образцом созидательного труда и героизма. Первомай и
День Победы стали олицетворением счастья, благополучной
жизни и светлого будущего.  Давно отгремели победные залпы
орудий после окончания войны, но память народная жива.
Взятая героями войны победная высота позволяет каждому из
нас ощущать несокрушимую силу великой державы, верить в
мощь современного оружия и сплоченность народа. Мы гор-
димся достижениями победителей, восхищаемся их мужеством,
храбростью, духовным величием и единством! Мы никому не
позволим переписать героические страницы истории нашей
страны. Пусть вечно горит огонь, зажженный в честь беспри-
мерного подвига и духовного величия советского солдата!

Желаю вам долгих лет жизни, бодрости, финансовой устойчи-
вости, большого счастья и хорошего настроения!

Т.А. Чубрикова,
председатель ППО ПАО "БРТ"
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ДЛЯ АВТОЗАВОДОВ И
ВТОРИЧНОГО РЫНКА

ПАО "БРТ" наращивает объемы производства продукции, ко-
торая пользуется на рынке устойчивым спросом. Прежде все-
го, это формовые детали, изготавливающиеся в основных це-
хах № 113, 110. Руководством предприятия принято решение
развивать также производственные мощности по выпуску вор-
совых и динамических уплотнителей, шлангов системы охлаж-
дения двигателя автомобиля. Эти детали востребованы на всех
автосборочных предприятиях России. На главном заводе оте-
чественного автопроизводителя "АвтоВАЗ" ими оснащаются все
новые модели машин марки "LADA". Но самыми активными по-
купателями запчастей данного кластера являются торговые
представители вторичного рынка. Работу с дилерскими цент-
рами осуществляет ООО "Автоформ". На долю вторичного
рынка сегодня приходится 50 процентов поставок от общих
объемов выпуска автокомпонентов.

НОВАЯ ПРОВЕРКА СТАНЕТ
РЕШАЮЩЕЙ

Коллектив ПАО "БРТ" готовится к заключительному аудиту
SHC со стороны Альянса "Рено Ниссаан АвтоВАЗ". Аудит
SupplierHealthCheck направлен на проверку выполнения произ-
водителями автокомпонентов требований международного
стандарта автомобильной промышленности ISO/TS 16949
(IATF) и стандарта ASES. Как уточнила начальник ОТК Ирина
Полетаева, специалисты службы развития поставщиков прове-
рят готовность Балаковорезинотехники к поставкам новых де-
талей на автомобильный конвейер. Кроме того, им предстоит
оценить ситуацию по устранению сделанных коллективу заме-
чаний в ходе выполнения корректирующих мероприятий. На-
помним, в процессе предыдущей проверки, состоявшейся в
середине марта, аудиторы дали персоналу предприятия реко-
мендации по улучшению системы менеджмента качества.

ПОСТАВКИ - БЕЗ ПЕРЕБОЕВ
В стремлении снизить нагрузку на систему российского здра-

воохранения правительство РФ выделило 5 млрд. рублей на
приобретение модульных реанимобилей. Машины "скорой
медицинской помощи" выпускают автомобильные предприятия
с высокой степенью локализации производства. К ним относят-
ся автозаводы, входящие в состав Группы ГАЗ и концерна "Сол-
лерс". В рамках реализации госзаказа в апреле выпуском мо-
дульных автомобилей занимаются на УАЗе и ГАЗе. Наше пред-
приятие обеспечивет бесперебойную работу автосборочным
конвейерам, снабжая автопроизводителей необходимым коли-
чеством автокомпонентов.

ЦЕНТР "МИЛОСЕРДИЕ" СПЕШИТ
НА ПОМОЩЬ

Страна продолжает с напряжением следить за эпидемиоло-
гической обстановкой в регионах. Россияне живут в условиях
самоизоляции, почти во всех областях действует пропускной
режим, позволяющий перемещаться на работу и обратно тем,
кто задействован на предприятиях непрерывного производства.
Особенно тяжело сегодня приходится пожилым людям, кото-
рые относятся к группе риска, поэтому они лишний раз стара-
ются не выходить из дома. На помощь им приходят волонтеры
и работники социальных служб. В Центре "Милосердие" тоже не
оставили своих подопечных наедине с трудностями. Как уточ-
нила начальник общественной ветеранской организации Бала-
коворезинотехника Н.В. Москвина, сотрудниками организована
доставка продуктов питания одиноким пенсионерам. Без вни-
мания не остается ни один телефонный звонок - специалисты
молниеносно реагируют на любые просьбы ветеранов труда.
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- Игорь Николаевич, вне-
дрением и продвижением
каких проектов на пред-
приятии Вы занимае-
тесь?

- Мне поручено вести проек-
ты, связанные с освоением
определенного перечня дета-
лей для Группы ГАЗ и ПАО
"КАМАЗ".

- Расскажите о новых ви-
дах  продукции, которые
осваиваются для авто-
сборочных предприятий,
входящих в состав Груп-
пы ГАЗ.

- В настоящее время на Ба-
лаковорезинотехнике прово-
дится очень большая работа
по освоению новых деталей,
которыми будут оснащаться
модернизированные модели
ГАЗа и новинки. В сто деся-
том цехе освоен новый вид
шлангов системы охлажде-
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Татьяна Олейникова
В этом году в ПАО "БРТ"

стартует сразу несколь-
ко проектов, которые
связаны с развитием дей-
ствующего производ-
ства. Безусловно, они
повлекут за собой расши-
рение ассортиментной
линейки. О том, как разви-
ваются новые направле-
ния, рассказывает ру-
ководитель проектов
Игорь Половников.

ния двигателя на модель "ГАЗ
33023". Опытная партия из-
делий отправлена потреби-
телю для сборки 10 бортовых
автомобилей "ГАЗель Фер-
мер", ждем от специалистов
технологической службы ав-
тозавода заключения о каче-
стве образцов. Надеемся,
что скоро запустим этот вид
шлангов в серийное произ-
водство и начнем обеспечи-
вать продукцией сборочный
конвейер в Нижнем Новгоро-
де. Предположительно, по-
ставки новой продукции на
автомобильный конвейер
начнутся в мае.

- На ГАЗе работают над
новыми проектами. В мае,
кстати, собираются вы-
вести на отечественный
рынок новый пассажирс-
кий автобус "ГАЗель City".
А в конце лета на российс-
ких дорогах должен по-
явиться среднетоннаж-
ный автомобиль "Валдай
NEXT", созданный на но-
вой агрегатной платфор-
ме. Будут ли комплекто-
ваться эти модели наши-
ми изделиями?

 - Руководство Группы ГАЗ
обратилось на наше предпри-
ятие с просьбой рассмотреть
возможность освоения дета-
лей на бескапотный средне-

тоннажный автомобиль
"Валдай Next". Это шланги,
несколько видов формовых
деталей, колпачки. По конст-
рукции коммерческий авто-
мобиль нового поколения
отличается от своего пред-
шественника, машина на-
много совершеннее - с эко-
номичным двигателем, соб-
ственной шестиступенчатой
коробкой передач, новой ру-
левой системой.

На комфортабельный авто-
бус, который разработан на
автозаводе в рамках реали-
зации программы "Доступ-
ная среда", на нашем дей-
ствующем производстве
пока ничего не осваивается.

- КамАЗ запустил в се-
рийное производство ма-
гистральный седельный
тягач серии К5. Для этой
современной машины на
нашем предприятии осва-
ивался целый кластер де-
талей. Что мы уже нача-
ли поставлять лидеру
грузового машинострое-
ния?

-  В 2019 году "КАМАЗ"
представил на рынке свои
новые ключевые модели -
седельный тягач КАМАЗ-
54901 и газодизельный се-
дельный тягач КАМАЗ-5490 с
АКПП. При этом несколько

автомобилей поколения К5 -
КАМАЗ-54901 были переда-
ны клиентам в тестовую экс-
плуатацию, по окончании ко-
торой производитель полу-
чил обратную связь. Сейчас
грузовики дорабатываются с
учётом пожеланий потреби-
телей. В 2020 году "КАМАЗ"
планирует представить но-
вые варианты седельных
тягачей, некоторые из кото-
рых в данный момент нахо-
дятся в стадии тестирова-
ния.

По заказам ПАО "КАМАЗ"
наше предприятие осуществ-
ляет плановые поставки
формовых изделий и углово-
го уплотнителя. Этими новы-
ми изделиями оснащается
модель "КАМАЗ-54901" ново-
го поколения с усовершен-
ствованной кабиной. Маши-
на с колесной формулой 4x2
является воплощением на-
дежности и безопасности.
Главный упор разработчики
сделали на комфортабель-
ность. Просторная кабина,
оснащенная спальными мес-
тами, мини-кухней, душем,
позволяет дальнобойщикам
чувствовать себя в поездках
на большие расстояния, по-
чти как дома. По итогам рабо-
ты в 2019 году "КАМАЗ" при-
знан лидером парка грузовой
техники в России.

М.Ю. Лебедев,
главный диспетчер
предприятия:
-  Первое мая связано с дет-

скими воспоминаниями - де-
монстрация, воздушные
шары, транспаранты. А 9 Мая
- святой праздник для меня и
моей семьи. Обязательно
буду звонить по межгороду
бабушке и дедушке, поздрав-
лю их с Днем Победы. Оба -
труженики тыла, в годы вой-
ны работали на совхозных
полях Башкирии. В этом году
правительство России пре-
поднесло ветеранам отлич-
ный подарок: поддержало
финансово, наградило юби-
лейными медалями. В нашей
семье принято отмечать
День Победы за праздничным
столом. Так было, есть и бу-
дет. Постоянно говорим с доч-
кой-школьницей о войне, она
хорошо знает, какой ценой
достался нам этот праздник.
И, что могло быть, если бы
ценой своей жизни фронтови-
ки не остановили фашизм.

С.А. Ширманова,
начальник ОДО:
- Обычно на День Победы

наша семья отправляется к
Обелиску славы, но в этом
году массовые мероприятия
находятся под запретом, по-
этому проведем праздник
дома. Придет сестра в гости,
посидим за праздничным сто-
лом, потом поиграем в на-

ÇÀ ×ÒÎ ÌÛ ËÞÁÈÌ ÏÅÐÂÎÌÀÉ È ÄÅÍÜ ÏÎÁÅÄÛ
В этом году впервые за всю историю майских праздников

мы не выйдем на праздничную демонстрацию по случаю
Дня Весны и Труда. Отложен и парад Победы из-за панде-
мии коронавируса. Пышных торжеств не будет, но разве
станем мы любить эти два праздника меньше?! В каждой
семье есть свои герои Великой Отечественной войны.
Для старшего поколения - отцы, матери, дяди. Для подра-
стающего - дедушки и прадедушки. Для родных и близких
нет дороже этих людей. Если живы - крепко обнимем, по-
здравим и окружим заслуженным вниманием. Если нет -
вспомним тех, кто ушел в бессмертие. Мы попросили ра-
ботников ПАО "БРТ" рассказать о том, как они отметят
дома праздничные даты.
стольные игры с детьми. Наш
родной дедушка воевал в Ве-
ликую Отечественную войну,
был старшим лейтенантом.
Он покинул этот мир, когда
мне было два годика, поэтому
я его почти не помню, а у моей
старшей сестры дедушка ос-
тался в памяти. У нашей
мамы все рассказы деда запи-
саны в специальную тетрадь,
она постоянно освежает их в
нашей памяти. Так что и наши
дети знают о войне не только
из школьных учебников, филь-
мов и художественной литера-
туры.

В.А. Иванов,
руководитель проектов:
- В праздничные дни буду

находиться дома, как и поло-
жено, на самоизоляции. Отно-
шусь к майским праздникам
как к выходным дням. В нашей
семье есть ветераны Великой
Отечественной войны - ба-
бушка с дедушкой. К сожале-

нию, их уже нет в мире живых
людей. Я был совсем малень-
ким, поэтому помню их очень
смутно. О том, где им дове-
лось воевать, знаю по расска-
зам родственников.

В.А. Москвин,
начальник ОКС:
- День Победы - праздник

всенародный, и для меня он
также очень дорог. Фронтови-
ками были оба моих деда, к
сожалению, их нет уже в жи-
вых. С дедом по линии мате-
ри, Валентином Александро-
вичем, мы были, что называ-
ется, не разлей вода, я посто-
янно приезжал к нему на
школьные каникулы в дерев-
ню Матвеевку, помогал по хо-
зяйству. В студенческие годы
тяжело заболела бабушка,
понадобилась более суще-
ственная помощь - жил у них в
деревне. В годы войны дед
служил на Северном флоте.

Как любой мальчишка, я инте-
ресовался видами вооруже-
ния, расспрашивал об этом
деда, но он не любил вспоми-
нать о войне. Очень дозиро-
вано рассказывал о дивизио-
нах подводных лодок типа
"Малютка" и "Щука", о порте
Полярном. В нашей семье,
конечно, принято отмечать 9
Мая. В этом году большим
количеством родственников
собраться за столом не удас-
тся из-за карантина, посидим
в тихом семейном кругу.

Т.А. Чубрикова,
председатель ППО:
- В этот году первомайской

демонстрации и традицион-
ного парада Победы по по-
нятным причинам не будет,
поэтому проведем праздники
в тихой домашней обстанов-
ке. 9 мая обязательно по-
смотрим фильмы военной
тематики, которые обычно
показывают по телевидению,
вспомним нашу бабушку. Моя
бабушка по папиной линии -
труженик тыла. Ее нет с нами,
но остались ее фотографии,
медали, поздравительные от-
крытки от Президента России
и губернатора. Эти раритет-
ные вещи еще раз подержим в
руках вместе с детьми, по-
смотрим черно-белые сним-
ки, обсудим, кто кому кем до-
водится. Пока жива наша па-
мять о героях войны - живы и
они.
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И в коллективе, и в семье
Марии Юрьевны Фильчаговой
на это событие реакция
была одинаковой: "Наконец-
то! Достойна". Рада была та-
ким почестям со стороны ру-
ководства компании и сама
Мария. Правда, для нее это
известие стало полной нео-
жиданностью.

Мария устроилась на завод
в 1995 году, после окончания
Вольского технологического
техникума. С юности она меч-
тала стать бухгалтером - это-
му есть объяснение. Дедуш-
ка по линии отца в совершен-
стве владел этой професси-
ей. Отец рассказывал, как все
пятеро детей засыпали под
звук счетных костяшек в пери-
од составления им отчетов.
Видимо, от деда Маша унас-
ледовала математический
склад ума и пространствен-
ное воображение, в школе у
нее были сплошные "пятерки"
по алгебре и геометрии. С
аттестатом зрелости девуш-
ка отправилась в Вольский
технологический техникум,
переступила порог приемной
комиссии в надежде быть за-
численной в единственную
группу по специальности
"Бухгалтерский учет коммер-
ческих предприятий", на "от-
лично" сдала вступительные
экзамены, но ее среднеариф-
метический бал аттестата не
выдержал жесткой конкурен-
ции. В результате Мария ста-
ла учиться на техника-тепло-
техника. Студенческую прак-
тику проходила в службе
главного энергетика Балако-
ворезинотехники. Преподава-
тели техникума высоко оце-
нивали потенциал прилеж-
ной, ответственной и целеус-
тремленной отличницы,
ставя ее в пример другим сту-
дентам: "У Марии большое
будущее".

- В период тотальной безра-
ботицы устроиться по специ-
альности мне не помог даже
красный диплом, - с грустью
вспоминает Мария Юрьевна
лихие 90-е годы. - Мы объеха-
ли с папой все отделы кадров
крупных промышленных
энергетических предприятий
города. И везде видели таб-
личку с надписью: "Приема
на работу нет". Может быть,

Ïîðòðåò íà ôîíå

ÎÒ ÑÓÄÜÁÛ ÍÅ ÓÉÄÅØÜТатьяна Олейникова

За  25 лет производ-
ственного стажа на Ба-
лаковорезинотехнике кла-
довщик Мария Юрьевна
Фильчагова зарекомендо-
вала себя опытным, от-
ветственным работни-
ком. Подтверждением
этому служат награды -
Почетные грамоты ПАО
"БРТ" и главы БМР. Осе-
нью прошлого года по ре-
зультатам многолетней
работы Мария Юрьевна
получила из рук генераль-
ного директора именное
свидетельство о занесе-
нии ее имени на заводскую
Доску почета.

из меня и получился бы хоро-
ший специалист-теплотехник,
если бы я поехала работать в
Сургут или Воркуту, но мама
меня не отпустила на "край
земли".

Поиски работы в родном го-
роде не увенчались успехом,
выручил отец, работавший
слесарем в службе снабже-
ния. Попросил за нее началь-
ника, сделав ей протекцию.
"Складское хозяйство - не мой
профиль, но положение было
безвыходным: пик безработи-
цы, задержки по выплате зар-
платы по всей стране. За сча-
стье было хоть куда-нибудь
устроиться. А меня взяли на
благополучное, стабильно ра-
ботающее предприятие. Да
мне просто повезло! Какое-то
время работала рядовым кла-
довщиком, набравшись опы-
та, стала старшим кладовщи-
ком, потом была назначена на
должность заведующей скла-
дом. После реорганизации,
связанной с оптимизацией
производства, опять стала
работать в качестве старшего
кладовщика", - рассказывает
Мария.

На складе, где она работает,
хранятся химическое сырье
для изготовления резиновых
смесей и вспомогательные
моющие средства. Учет, веде-
ние документации, отчет-
ность входят в круг обязанно-
стей кладовщика. Многие не
любят работать с документа-
ми, а Марии нравится "возить-
ся с бумажками": "Мне это
подходит, ведь изначально я
хотела стать бухгалтером. К
этому и пришла, только с дру-
гой стороны". К своим обязан-
ностям она относится очень
ответственно. Если даже на
копейки не сходится баланс,
упорно ищет причину. "Наш
склад первым подвергается
проверке во время проведе-
ния на предприятии внешних
аудитов, - рассказывает Мария
Юрьевна. -  Из чего изготавли-
вают автокомпоненты? Из ре-
зиновой смеси, а смесь - из
химсырья! В процессе краше-
ния резины применяются раз-
ные реагенты. Все это есть на
нашем складе, поэтому любая
инспекция начинается с на-

шего подразделения". Экс-
перты проверяют условия
хранения сырья, его учет и
движение, отбор на проведе-
ние входного контроля, со-
блюдение принципа ФИФО. В
работе кладовщика много раз-
ных нюансов, но самый глав-
ный, по утверждению Марии
Юрьевны, - это  материаль-
ная ответственность, которая
требует от сотрудников осо-
бой внимательности и бди-
тельности. Ведь "добра" на
складе - на десятки милли-
онов рублей.

- В начале трудовой дея-
тельности меня это очень пу-
гало, -  признается Мария
Юрьевна. -  Кто-то один из
десяти кладовщиков ошибет-
ся, а отвечать приходится
всем. С годами коллектив
склада минимизировался до
трех сотрудников. Я полнос-
тью доверяю им, вот как себе.
Человек я прямолинейный,
не держу камня за пазухой, по
мне так лучше сразу расста-
вить все точки над "i", погово-
рить начистоту, все выяснить
и прийти к общему согласию,
чем что-то не договаривать,
дуться. И я рада, что рядом
со мной работают опытные,
ответственные и понимаю-
щие люди.

Мария Юрьевна дорожит
своей "командой". За десятки
лет в мини-коллективе сложи-
лись дружеские, доверитель-
ные отношения. Кладовщики
общаются не только на служ-
бе, но и за пределами завод-
ской проходной. Вместе от-
мечают  праздники - Новый
год, 8 Марта, семейные тор-
жества. Одна из коллег явля-
ется крестной мамой млад-
шего сына Марии Юрьевны.
"У меня и моих коллег день
рождения в мае, может быть,
поэтому у нас полное взаимо-
понимание?! - находит этому
астрологическое объяснение
Мария Юрьевна. - Праздно-
вать именины вместе с семь-
ями на природе стало нашей
многолетней традицией.
Очень часто к нашей кампа-
нии присоединяются бывшие
сослуживцы, с которыми мы
постоянно находимся на свя-
зи".

Завод дал Марии не только
работу. На БРТ она познакоми-
лась с будущим мужем. Рабо-
тая в охране, тот обратил вни-
мание на симпатичную девуш-
ку, предъявившую ему пропуск
на проходной, пригласил на
свидание. Молодые люди на-
чали встречаться, потом ре-
шили  соединить свои судьбы.
У супругов два сына, старшему
Сергею 21 год. Как и мама, он
проявил способности в точных
науках, школьный учитель ма-
тематики всегда приятно удив-
лялась его нестандартным ре-
шениям задач. Сегодня Сер-
гей - студент Самарского госу-
дарственного университета
железнодорожного транспор-
та. "Сын набрал высокие бал-
лы по ЕГЭ, учился сам, мы ни
копейки не заплатили репети-
торам, поступил на бюджет,
идет на красный диплом! - де-
лится материнским счастьем
Мария Юрьевна. - Надеюсь,
что и четырехлетний Димка,
который и внешне и характе-
ром похож на старшего брата,
тоже будет радовать нашу се-
мью своими успехами. Но пока
он ходит в детский сад и бого-
творит брата". Находясь сей-
час, в период пандемии коро-
навируса, дома на дистанци-
онном обучении, Сергей уде-
ляет малышу много времени и
внимания - забирает из сади-
ка, гуляет с ним, занимается
развивающими играми.

Мария Юрьевна - замеча-
тельная жена и мама, пре-
красная хозяйка. "Умею шить,
вышивать, вязать. Этому "ис-
кусству" меня научили тетя и
бабушка, которые занимались
рукоделием практически на
профессиональном уровне,
принимая заказы со стороны,
работали на дому. Только вре-
мени на это катастрофически
не хватает, - признается Ма-
рия Юрьевна. - Готовлю тоже
вкусно, но кулинарию нельзя
отнести к моему хобби. Приго-
товлением еды чаще всего за-
нимается муж, у него это пре-
красно получается! А я стара-
юсь потратить свободную ми-
нутку на чтение литературы по
воспитанию детей. Стараюсь
следить и за событиями в
стране, в мире. В политике не
очень хорошо разбираюсь,
поэтому интересуюсь мнени-
ем опытных политических обо-
зревателей".

Отпуск семья Фильчуговых
обычно проводит в Балаково.
Когда водоем от дома на набе-
режной Леонова разделяет
всего лишь проезжая часть
дороги, то и на море ехать не
нужно. Мария Юрьевна вмес-
те с группой энтузиастов рас-
чистила от камышовых зарос-
лей и мусора небольшой "пя-
тачок" песчаного пляжа, и с
началом жары жители микро-
района открывают купальный
сезон. Поездки в летнее время
года в сельскую местность к
родителям мужа, чтобы по-
мочь им по хозяйству, тоже
сулят прекрасный отдых на
свежем воздухе и самые поло-
жительные эмоции.

Фото автора
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ВЫБОР ЗА ВАМИ
В связи с изменениями трудового законодательства с 1 янва-

ря 2020 года (Федеральный закон от 16 декабря 2019г. № 439-
ФЗ "О внесении изменений в Трудовой кодекс Российской Феде-
рации в части формирования сведений о трудовой деятельно-
сти в электронном виде") работодатель предоставляет в Пен-
сионный фонд России сведения о вашей трудовой
деятельности в электронном виде. Они включают в себя дан-
ные о месте работы работников, их трудовой функции, датах
приема на работу, постоянных переводах, а также основаниях
и причинах расторжения договора в случае увольнения работ-
ника.

Согласно данным изменениям работники могут отказаться от
ведения бумажной трудовой книжки и получить ее на руки. В
этом случае по заявлению работников в процессе работы, а
также при увольнении работодатель предоставляет им сведе-
ния о трудовой деятельности в печатном или электронном виде
по желанию. Также работник может продолжить использовать
бумажную трудовую книжку. Право на ее ведение сохранится в
течение всей трудовой деятельности работника, в том числе и
при последующем трудоустройстве. Но независимо от выбран-
ного варианта работодатель предоставляет в Пенсионный
фонд России указанную выше информацию для формирования
сведений о трудовой деятельности согласно требованиям
Федерального закона "Об индивидуальном (персонифициро-
ванном) учете в системе обязательного пенсионного страхова-
ния" от 01.04.1996 № 27-ФЗ.

В связи с изменениями в законодательстве всем работникам
ПАО "БРТ" будут вручены уведомления. В свою очередь, работ-
ники предприятия должныбудут направить не позднее 30 сен-
тября 2020 года заявление либо о продолжении ведения бу-
мажной трудовой книжки, либо о предоставлении сведений о
трудовой деятельности в электронном виде. Крайний срок, когда
Служба управления персоналом ждет от работников заявление,
- 31.12.2020 года.

О.В. Сербина,
руководитель управления по персоналу
и правовым вопросам ПАО "БРТ"

НОВЫЙ ПОРЯДОК
ПОЛУЧЕНИЯ ПОСОБИЙ

С 1 января 2020 года на территории Саратовской облас-
ти вступает в действие проект Фонда социального стра-
хования РФ "Прямые выплаты".

Работающим гражданам Фонд социального страхования на-
прямую будет выплачивать пособия:

- по временной нетрудоспособности, в том числе в связи с
несчастным случаем на производстве или профессиональным
заболеванием;

- по беременности и родам;
- при постановке на учет в ранние сроки беременности;
- при рождении ребенка;
- по уходу за ребенком до 1,5 лет.
Существует несколько этапов получения пособий:
1. Для получения пособия застрахованное лицо как и прежде

предоставляет по месту своей работы документы, подтвержда-
ющие право на получение пособия (лист нетрудоспособности,
справку о рождении ребенка и т.д.) не позднее 6 месяцев со дня
окончания страхового случая. А также заявление по форме,
утвержденной приказом ФСС, заверенное личной подписью
работника, с указанием способа получения пособия.

2. Работодатель не позднее 5 календарных дней со дня пре-
доставления работником заявления, составленного по форме,
утвержденной приказом ФСС, направляет в территориальный
орган Фонда по месту своей регистрации электронный реестр
сведений.

3. Филиал отделения Фонда в течение 10 календарных дней с
момента получения полного комплекта документов принимает
решение о назначении и выплате пособия.

Филиал отделения Фонда напрямую перечисляет пособие
застрахованному лицу на банковскую карту, реквизиты которой
указаны в заявлении, или с помощью почтового перевода (если
в заявлении указан почтовый адрес). Застрахованное лицо
может самостоятельно контролировать этапы оформления
пособий (данные расчета пособий, статусы, суммы и даты вып-
латы пособий) в личном кабинете на сайте ФСС или через лич-
ный кабинет госуслуг.

Т.К. Маринина,
главный бухгалтер  ПАО "БРТ"

Ó íàøèõ ïàðòíåðîâ

 "ШЕЛКОВЫЙ
ПУТЬ" МЕНЯЕТ МАРШРУТ

Международное ралли "Шёлковый путь" в 2020 году
должно было пройти по маршруту Россия - Казахстан
- Китай. В связи с эпидемией гонка полностью пройдёт
по территории России в период со 2 по 11 июля.

Ралли стартует на Красной площади в Москве 3 июля, а
финиширует в Казани 11 июля. "Мы приняли продуманное,
ответственное решение для гарантии проведения ралли "Шёл-
ковый путь-2020" в сложившихся условиях распространивше-
гося коронавируса, - пояснил руководитель проекта и глава
команды "КАМАЗ-мастер" Владимир Чагин. - Журналисты и
участники получат возможность открыть для себя удивитель-
ные регионы России. Это ралли будет соревнованием высо-
чайшего уровня и незабываемым путешествием".

Новый маршрут будет включать в себя восемь этапов по
самым разнообразным ландшафтам на территории России -
гонщикам предстоит вести борьбу в степях, преодолевать
барханы, а также песчаные, холмистые и лесные трассы. В
этом году ралли "Шёлковый путь" поставит своих участников
перед новыми вызовами: боевая дистанция скоростных уча-
стков составит около 2700 километров. При этом общая дис-
танция гонки - примерно 4200 километров.

Напомним, команда "КАМАЗ-мастер" - традиционный учас-
тник гонки "Шёлковый путь". Камазовские гонщики показыва-
ют высочайшие результаты на этих соревнованиях. Так, в
прошлом году экипажи "КАМАЗ-мастер" заняли весь пьедес-
тал почёта на ралли "Шёлковый путь. Россия-Монголия-Ки-
тай".

Официальный сайт ПАО "КАМАЗ"

Ìåíåäæìåíò

Татьяна Олейникова

Сертификат IRIS получен Ба-
лаковорезинотехникой после
успешного прохождения внеш-
него аудита по системе менедж-
мента качества на соответ-
ствие требованиям междуна-
родного стандарта ISO/TS
22163:2017.  Напомним, аудит
состоялся в начале марта и про-
водился экспертами Ассоциа-
ции по сертификации "Русский
Регистр" из Санкт-Петербурга.
Коллектив ПАО "БРТ" выполнил
все программы, предоставил
необходимый объем свиде-
тельств для положительных ре-
комендаций по получению важ-
ного для дальнейшей работы с ОАО "РЖД" документа со
сроком действия до 5 марта 2023 года.

Ассоциация по сертификации "Русский Регистр" подтверж-
дает как сертифицированный орган по сертификации IRIS
Certification ™, что система управления организации "Балако-
ворезинотехника" была оценена и признана соответствующей
Правилам IRIS Certification™: 2017 для деятельности по про-
изводству для областей сертификации: 19 (Отдельные желез-
нодорожные компоненты), 20 (Компоненты, связанные со
специальной технологической работой) резинотехнических
изделий.

Наличие сертификата IRIS позволит нашей компании плодо-
творно сотрудничать с компанией "Российские железные до-
роги", участвовать в тендерных торгах на поставку продукции
для предприятий, относящихся к системе РЖД, развивать
новые направления производственной деятельности, глубже
проникать на железнодорожный рынок. В настоящее время
команда Балаковорезинотехники занимается внедрением
мероприятий по совершенствованию системы менеджмента
РЖД.

СЕРТИФИКАТ СЕРИИ IRIS ПОЛУЧЕН
23 марта этого года компания по сертификации "Рус-

ский регистр" выдала ПАО "БРТ" сертификат соот-
ветствия международному стандарту ISO/TS
22163:2017 (IRIS), который разработан Европейской Ас-
социацией железнодорожной промышленности.


